



八島っ子

新年あけましておめでとうございます



2024年(令和6年)
1月18日
1月号



八島小学校
学校だより

八島
HP

「チャレンジ」積極的に行動する!

保護者の皆様、新年、明けましておめでとうございます。

いよいよ、令和六年がスタートしました。昨年、本校創立三十周年記念事業をはじめ、教育活動にご理解と協力をいただき、子どもたちは学習活動、体験活動、学校行事等を通して心身共に一回り二回りも成長することができたことに、心より感謝申し上げます。さて、今年も辰年(甲辰)です。辰年は大きな変化が起きることが多い年といわれています。始業式のあいさつの中で「新しいことを始めて成功したり、いままで準備してきたことが形になるといった、縁起のよい年になると考えられています。ですから皆さん、新しい事にチャレンジするには、もってこいの年になると思います。ぜひ勉強、スポーツ、習い事などに積極的に挑戦してみてください。本校の校訓である「日々前進」勇気を持って行動し、その結果がよい方向に繋がっていくと思います。」とお話いたしました。

三学期は、児童会選挙や委員会の引き継ぎがあります。いよいよ五年生の皆さんが、委員会活動をスタートし、次年度に向けた学校づくりが始まります。そして、六年生の皆さんは、四月からいよいよ中学生になります。小学校での積み残しがないよう、しっかりと残り三ヶ月間で取組み、小学校での思い出をいっぱいつくって、卒業してほしいと思います。また、全児童が一・二学期から取り組んできたことや、学習の成果・課題などについて、しっかりとまとめ、振り返り、気持ち良く進級できるように支えていきたいと思います。今年も、八島っ子一人一人の更なる成長を願い、学校・保護者・地域が一体となり、八島小学校の更なる発展を願い新年のあいさついたします。

6年生 修学旅行へ



【嘉数高台】



【糸数壕】

令和5年12月7日(木)～8日(金) 6年生最大の学校行事である修学旅行が沖縄本島にて二泊三日の日程で実施されました。初日は、主に平和学習として、山口先生や琉球大学の学生さんと共に学習した嘉数高台↓平和記念資料館・平和の礎↓糸数壕など、戦跡地や祈念館施設を見学し、学習したことを確認し、更に学びを深めてきました。2日目には、美ら海水族館↓イオンモールライカム↓沖縄こどもの国などを見学したり、体験学習や買い物をしたりして楽しみました。非常に思い出に残る有意義な学習となったと、子供達からたくさんの方が聞きました。



【ホテルにて振り返り】



【トーチカ】



【普天間飛行場】



【琉大食堂で昼食】



【こどもの国】



【ライカム】

- 8日(月) 成人の日
9日(火) 3学期始業式
10日(水) 身体計測2・5年
11日(木) 生活集会
スクールカウンセラー来校
身体計測3・4年
12日(金) 身体計測1・6年
17日(月) クラブ活動
18日(木) 学級役員認証式
19日(金) スクールカウンセラー来校
22日(月) 学校給食週間～26日
25日(木) スクールカウンセラー来校
26日(金) 火災避難訓練

2月4日(日)いしがき教育の日
※持久走記録会を実施していましたが、今年度は通常授業を実施し1～2校時を授業参観といたします。

石垣市において、インフルエンザが流行しています。学級閉鎖の措置をとっている学校もあるとのこと。今一度睡眠・食事・運動、手洗い等、基本的な生活習慣を心がけて病気の予防に努めてください。よろしくお願いいたします。

ご注意!



琉球大生離島へき地体験

令和5年11月26日～12月1日

6年オープンスペースにて修学旅行を1週間後に控えた6年生は、琉球大学教授・山口剛史先生の指導により、へき地校体験実習生6名の学生と共に平和学習を行いました。艦砲射撃に使われた実弾の破片を手に取ったり、戦争体験者から聞き取った当時のお話を聞かせてもらったりするなどして、一人一人が自分事として考える学習時間となりました。琉球大生は、5日間の実習期間の中で各学級担任と一緒に子どもたちと学習し、休み時間には遊んだり、担任の仕事を手伝ったりして教育実習に励みました。

「石垣島の子どもたちを前にして、大学の教室では感じることのできない本物の学びに触れることができ、有意義で実り多い一週間を過ごすことができました」と感想を述べていました。



3年生 八重山警察署見学へ

令和5年12月14日(木)

社会科単元「くらしの安全を守る警察署」学習のねらい「地域の安全を守るために工夫・努力していることを理解する」を実際に見学して、警察官にインタビューしてお話をきいたり、また、本物の道具などを見せてもらったりしながら、見学したことをまとめ、学習を深めました。「ハブを捕まえる道具や防盾などたくさんさんの安全を守る道具を見せてもらってうれしかった」等、子どもたちから学習後の感想が聞かれました。



赤い羽根共同募金贈呈

令和5年12月20日(水)校長室にて

八島小学校児童会役員が中心となって、全児童に赤い羽根共同募金を募ったところ、22,635円の募金額が集まりました。

児童会役員・石垣美渚さんと伊良部賢太さんが代表として、石垣市社会福祉協議会会長・石垣安志氏へ贈呈しました。

寄附して下さった八島っ子の善意ある行動にも感謝しております。

会長さんからも、特に生活に困っているお年寄りなど、地域のために役立てられるように大切に使用していただきますのくれぐれもよろしくお伝え下さいとの伝言を受けました。

また、八島小学校は、9月に3年生が地域のお

年寄り27名と交流するなど、社会福祉活動にも大変貢献していることが話題に上りました。八島っ子の活躍に目を見張ります。次回は、4年生が2月に交流を予定しております。



二学期終業式



令和5年12月25日(月)

2学期の終業式が朝の時間に行われました。3年生・6年生が2学期の反省を発表してくれました。3年生は、各学級から代表が2学期の思い出や体育発表会で頑張ったことや社会科見学などで学習したことを発表しました。

6年生は、修学旅行の思い出や小学校最後の体育発表会、創立30周年の取組について発表しました。

校長先生からは、特に大きな行事があった2学期の八島っ子の頑張りや成長に称賛の言葉をもらいました。式終了後には、生徒指導担当の宜名眞先生と八島っ子みんなが冬休みの安全な過ごし方について確認をしました。

三学期始業式

令和6年1月9日(火)朝の時間に3学期の始業式が執り行われました。4日間の冬休みを終えて、八島っ子の元気な姿が戻り、3学期のスタートを切ることでできました。

児童を代表して、3学期の目標を前元葉乃さんが「算数が、中学校では数学という教科にかかわるので、6年間の学びが残らないようにしたい」と力強く発表していました。校長先生より、辰年にちなみ、大きな出来事が成就する年なので自分の目標に向かって頑張って下さいと激励の言葉がありました。

